



GRUPE **vyv**

À tous nos adhérents, assurés sociaux, patients, résidents de nos établissements, partenaires et sympathisants de notre action qui liront ce message, je tiens à adresser, en mon nom et celui des élus mutualistes, militants et salariés du groupe MGEN, mes meilleurs vœux pour cette année 2020.

Toutes et tous, nous vous remercions sincèrement de votre fidélité.

Depuis trois ans, nous sommes engagés dans une dynamique collective à travers un plan stratégique intitulé “MGEN demain !”. 2019 a été l’année de sa pleine mise en œuvre et avec elle, le développement de nouveaux services dans la continuité des principes de solidarité et de responsabilité qui animent la MGEN depuis 73 ans. 2020 verra le renforcement de cet engagement mutuel au service du mieux vivre en continuant d’offrir à nos adhérents, avec l’ensemble des parties prenantes du groupe VYV, des solutions innovantes répondant à leurs besoins d’aujourd’hui.

Dans une société en perpétuel mouvement et parfois en perte de repères, sachez que la MGEN continuera de s’engager pour défendre et promouvoir les valeurs de l’Économie sociale et solidaire et incarner une protection sociale basée sur l’Humain.

Je nous souhaite donc pour cette nouvelle année de retrouver confiance, pour bâtir un monde plus juste et plus solidaire que nous appelons tous de nos vœux.

Très belle année 2020, à toutes et à tous.

Roland Berthilier,
président du groupe MGEN